
次回ケアマネカフェの開催を予定しています。（12/13㈬午後）

取り上げてほしい内容や聞きたいことについてご自由にご記入願います

経済搾取や土地を売られそうになった困難ケースに遭遇したことはありますか？

3年前とどう変わった？今後どう変わればいいですかなど

来年に向けて予防の方の支援居宅事業所として委託、指定どちらで検討していますか？

市役所施設指導係による、指導の時のポイントなどを聞きたい。

飲酒・ギャンブル依存症などを抱えている利用者・家族等に対しての対応など

介護支援専門員として「LIFE」の具体的な活用方法について


